

Fecha	Sección	Página
12.04.2009	Comunidad	2

Durante el Sábado de Gloria sancionan a 69 chilangos

POR ATALO MATA OTHÓN

atalo.mata@nuevoexcelsior.com.mx

La policía capitalina remitió a 69 personas al juzgado cívico por desperdiciar agualen la vía pública, ya sea por lavar sus autos o las aceras con mangueras, o por el tradicional baño del Sábado de Gloria.

Desde temprana hora de ayer, las autoridades locales se reportaron listas para evitar cualquier tipo de desperdicio de agua por parte de los capitalinos.

Hasta el cierre de esta edición, las delegaciones con mayor incidencia fueron Iztacalco y Cuauhtémoc. En la primera fueron sorprendidas 17 personas que malgastaban el líquido, 13 faltas se cometieron en la colonia Campamento 2 de Octubre, en Iztacalco, y dos más en la Agrícola. En Cuauhtémoc hubo 15 detenidos, en las colonias Santa María la Ribera, Buenavista y Guerrero.

Las delegaciones donde hubo más detenidos fueron, en tercer lugar, Gustavo A. Madero e Iztapalapa, con cinco personas cada una, mientras que Miguel Hidalgo y Azcapotzalco compartieron el último sitio, con un bañista.

Los detenidos tenían entre 14 y 58 años; algunos pagaron mil 644 pesos de multa, otros cumplieron arresto y los menores no fueron castigados, pero sus papás recibieron un llamado de atención.

Denuncia desperdicio de agua al 52-08-98-98, número habilitado por la policía local para ese fin.



Página 1 de 1 \$ 4269.09 Tam: 87 cm2